

動き始めた核兵器禁止の世界

—核兵器禁止条約実現へ、私たちの運動のめざすもの—

とき 2017年5月27日 (土)

Pm1:30-Pm5:00

ところ 勤労者福祉センター

岡山市北区春日町 5-5 tel086-233-8311



県原水協定期総会

当日は記念講演に引き続き、岡山県原水協2017年度定期総会を行います。今年の平和行進、世界大会を成功させる意思統一を行います。皆さんご参加ください。



講師

前川史郎氏

日本原水協担当常任理事

1979年大阪生まれ、2002年に大学を1年休学し平和行進東京-広島コースを歩く。2004年から、「原水協通信」編集長、16年から組織部で「ヒバクシャ国際署名」などを担当。

人類史上初めての核兵器禁止条約交渉会議がよいよ国連で始まりました。
「核兵器は人道に許されない兵器である」という認識が国際政治の中で大きな流れになりました。
こうした状況を作り出した力は、被爆者の命をかけた訴えと、私たち原水協など市民社会の運動の結果です。それだけに核保有国のかたくな「核抑止力」への固執との闘い、さらに被爆国・日本政府のあるまじき態度との闘いがいっそう重要になっています。
被爆者の訴える「ヒバクシャ国際署名」を文字通り国際的に広げること、県民、市民に広げ、核保有国とその同盟国を包囲しましょう。これからの運動のあり方をしっかりと学習しましょう。学習会と県原水協総会への参加を訴えます。

原水爆禁止岡山県協議会

岡山市北区西島田町4-25

TEL086-244-4526